



Hessentagspaare aus dem ganzen Land zu Gast in Korbach

Festlich gekleidete Hessentagspaare aus dem ganzen Land haben sich am Samstag in Korbach ein Stelldichein gegeben. Bei einem Empfang im Rathaus lernten die Symbolfiguren der

vergangenen Landesfeste auch das Korbacher Hessentagspaar Lisa-Marie Fritzsche und Lukas Goos kennen (vorne, Mitte). Die Mitarbeiterin der Stadtverwaltung und der Sportstudent

stellten den Gästen sich und ihre Heimatstadt vor: „Mitten in Deutschland, goldrichtig und in Hessen ganz oben – da liegt unsere Stadt. Wir sind das lebendige Zentrum des Walde-

cker Landes: sympathisch und weltoffen, heimatverliebt und zugleich verbunden in alle Welt. Dieser Geist zeichnet unsere Stadt aus“, sagte Lisa-Marie Fritzsche. Foto: Trautmann SEITE 6



Hessentagspaare in Korbach: Lisa-Marie Fritzsche und Lukas Goos begrüßten ihre Gäste in der Hansestadt (linkes Bild). Die beiden sind das Hessentagspaar beim Landesfest 2018 in Korbach. Für Marion und Udo Lünzer liegt der Hessentag dagegen schon etwas zurück. Sie verkörperten 1983 das Hessentagspaar beim Landesfest in Lauterbach. Fotos: Ursula Trautmann

„Es wird langsam ernst“

Hessentagspaare treffen sich in Korbach – „Sympathische Botschafter“

VON URSULA TRAUTMANN

KORBACH. „Was für ein schönes buntes Bild“, sagte Korbachs Bürgermeister Klaus Friedrich beim Empfang der Hessentagspaare im Rathaus und drückte damit zugleich seine Freude über dieses besondere Ereignis aus. Friedrich hieß am vergangenen Samstag die früheren Repräsentanten aus den 27 Hessentagsstädten willkommen, lobte die „sympathischen Botschafter“ der Hessentage und empfand es als etwas Besonde-

res, dass diese sich über den Verein der Hessentagspaare regelmäßig treffen und austauschen.

In ihren Kostümen als Goldmarie und Hansekaufmann stellten Lisa-Marie Fritzsche und Lukas Goos als das aktuelle Korbacher Hessentagspaar ihren Gästen die Stadt vor und betonten: „Wir freuen uns riesig auf den Hessentag 2018 und die gemeinsame Zeit mit euch.“

„Tatsächlich wird es jetzt langsam ernst“, sagten die beiden gegenüber unserer Zeitung. Die offiziellen Termine würden häufiger – und ein bisschen Aufregung mache sich auch schon breit, verriet Lisa-Marie Fritzsche.

Erhard Blatt als Vorsitzender des Vereins der Hessentagspaare überbrachte bei dem Treffen einige Flaschen speziellen Weines der Hessentagspaare, den „Weindorfkracher“, sowie ein Buch über „Das große Fest der Hessen“ als Gastgeschenk in die Hanse-



Erinnerten sich gern an ihre Amtszeit 1997 in Korbach: Das damalige Hessentagspaar Kerstin und Matthias Schäfer.

stadt. Schließlich sei man hier mit offenen Armen aufgenommen worden und fühle sich sehr wohl.

Zu den weiteren Gästen gehörte auch das Korbacher Hessentagspaar von 1997, Kerstin und Matthias Schäfer. Auch sie schätzten die Gemein-

schaft in der Gruppe und freuten sich über das Treffen.

Auf der Tagesordnung stand dabei noch die jährliche Vereinssitzung. In ihren Trachten und Kostümen erkundeten die Teilnehmer außerdem die Hessentagsstadt 2018.

